

Aduanas incauta más de un millón de dólares en bus que pretendía ingresar a Chile por Colchane

Fiscalizadores del Servicio Nacional de Aduanas incautaron US\$1.200.000 en dinero en efectivo en un bus boliviano que pretendía ingresar a Chile por el Complejo Fronterizo de Colchane.

Las divisas norteamericanas estaban envueltas en papel de diario, bolsas plásticas y en medio de las frazadas que se entregan a los pasajeros durante el viaje.

Cristian Molina Silva, director regional de la Aduana de Iquique, afirmó que esto se trata del mayor decomiso de divisas extranjeras realizado en el país desde la entrada en vigencia de la Ley 21.632. Durante este año, destacó, se han registrado 53 procedimientos por contrabando de divisas en la avanzada de Colchane con igual cantidad de imputados y más de US\$ 2.018.000 incautados, a los cuales también se sumaron 577 millones en pesos chilenos y 496 mil en pe-



sos bolivianos.

“A esos montos ahora debemos sumar el millón doscientos mil dólares, los cuales fueron contabilizados y entregados mediante cadena de custodia a Carabineros”, señaló. El bus viajaba desde Cochabamba (Bolivia) a Calama vía Pozo Almonte y Quillagua.